
前期終了 実りある６か月でした！
５日（金）、前期の終業式を行いました。早いもので今年度も半分が経過したことにな

ります。この間、子どもたちは、日々の学習や様々な行事等をとおしてたくさんのことを

学び、成長しました。今日、子どもたちに配付した通知票にはその成長ぶりがたくさん記

載されているはずです。子どもの成長や頑張りを家庭でも褒めていただければと思います。

終業式で発表した児童４名の作文を載せました。どの作文にも前期の成長の足跡が見られ

うれしく思いました。また、式の後で漢字と計算それぞれ５回ずつ行われたチャレンジテ

ストで全て満点をとった児童をグランプリ賞として表彰しました。日々の家庭学習の頑張

りが実ったことと思います。お子さんの成績は「生小学びの記録」でご確認ください。充

実した秋休みを過ごし、後期も新たな目標に向かって頑張ってほしいと思います。

進化したぼく ４年梅組 Ｓ．さん

４年生になって宿泊学習、フィールドワーク、クラブなどやる

ことがいっぱいあるなぁと思いました。半年過ぎましたが、ぼく

は前より進化しました。きょ年は初めての大プールでちょっとこ

わかったし、ほとんど泳げませんでした。左右こうごに大きく手

をまわして息つぎの練習をしました。最初はビート板でやってい

たけど、使わなくてもできるようになりました。一つ泳げるわざ

ができたことで、プールがとても楽しくなりました。また、感想

を話すのもうまくなりました。友だちの話やフィールドワークで

インタビューした時はいいことを言っているなぁと思いながら聞くようにしています。

うれしい気持ちになるからです。後期もしっかり話を聞き、学習にいかしてきたいです。

ぜんきにがんばったこと １ねん Ｋ．さん

ぼくが、ぜんきにがんばったことは、さんすうです。とけいをよ

めるようになって、うれしかったです。あたまがよくなったので、

よかったです。それからマラソンたいかいで、れんしゅうで４いだ

ったのが、ほんばんでは３いになってメダルをもらいました。とっ

てもうれしかったです。こうきになったら、おんがくをがんばりた

いです。けんばんハーモニカを、じょうずにひけるようになりたい

です。

ぜんきにがんばったこと １ねん Ｍ．さん

ぼくは、ぜんきにはしるのがはやくなってすごくびっくりしまし

た。つかれても、あきらめないでれんしゅうしたら、うんどうかい

で２いになりました。まえよりよくなったので、うれしかったです。

マラソンたいかいでも、さいごまであきらめないではしれたのが、

よかったです。１５いだったのがくやしかったので、らいねんは、

１いになって、きんメダルとトロフィーをもらいたいです。こうき

は、やきゅうをがんばりたいです。はやくしあいにでられるように

がんばります。
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マラソン大会＆なべっこ実施
３日（水）さわやかな秋晴れの下で、マラソン大会となべっこを実施しました。マラソ

ン大会は、学校の周りに設置したコースを走り、全校児童がこれまで練習してきたタイム

に挑戦しました。苦しさを乗り越え一生懸命走っている姿も嬉しかったのですが、他学年

の児童に声を張り上げて応援する姿もまた嬉しく思いました。各学年男女の優勝者にはト

ロフィーを、また上位３位までの児童にはメダルをわたして表彰しました。その後に行わ

れたなべっこでは、縦割り

グループで高学年の児童が

中心になって豚汁を作り、

秋の味覚を味わいました。

大きな鍋に作った豚汁があ

っという間になくなってい

ました。

東風の子の頑張り
◆仙北市ふくし標語コンクール【ボランティア部門】 入選 ６年 Ｔ．さん

「ボランティア 小さいことから やってみよう」

◆漢字検定合格者（８月２１日実施）

１０級合格 ２年…Ｓ．さん、Ｋ．さん、Ｓ．さん

９級合格 ２年…Ｓ．さん ３年…Ｔ．さん、Ｔ．さん、Ｙ．さん、Ｔ．さん

８級合格 ４年…Ｋ．さん、Ｓ．さん

７級合格 ４年…Ｓ．さん ５年…Ｓ．さん、Ｍ．さん、Ｓ．さん、Ｈ．さん

６級合格 ６年…Ｓ．さん、Ｗ．さん、Ｉ．さん

５級合格 ６年…Ｋ．さん

前期をふり返って ６年梅組 Ｎ．さん

私が前期をふり返ってがんばったことや学んだことは二つあります。

一つ目は、図工の絵です。絵は「お気に入りの場所」というテーマで、ろう下をかく

ことにしました。私はしめ切りの日までに絵を完成させるのが苦手で、いつもしめ切り

を過ぎてしまいます。今回のろう下の絵も、しめ切り二日前になっても全然できていま

せんでした。心が折れそうでしたが、長い間、お世話になったろう下をしっかり完成さ

せたかったので、朝休み、長休み、昼休み全部を使って一生懸命がんばりました。しめ

切りギリギリだったけど、満足のいく絵がかけたので、うれしかったです。

二つ目は、算数の授業です。算数の授業では、答えの求め方が分からなくてもあきら

めずに考え続けることをがんばりました。算数の答えの求め方は何個もあってどんなこ

とが求めるときのヒントになるのかが分からなくなります。私は、そんなとき「もうい

いや」と思ってあきらめて、考えるのをやめてしまうことがあるので、自分の中でやる

気スイッチを入れてあきらめずに考え続けるようにしました。そ

うしていくうちに、考える力がついたと思うし、いろいろな求め

方のヒントが分かるようになりました。また、友だちと協力して

答えの求め方を考え、その求め方があっていたときは、達成感が

あって、友だちと一緒に喜ぶことができました。算数の授業で、

友だちと協力することの大切さを学ぶことができました。前期は

この二つのことをがんばったので、後期はちがうことをもっとが

んばれるようにしたいです。また、前期はあまりできなかった時

間を守って行動することをがんばります。


